

成小だよ



令 和 7 年 1 0 月 3 1 日 成 増 学 び の エ リ ア (赤二中、成増小、成増ヶ丘小) 板 橋 区 立 成 増 小 学 校 電話 0 3 (3 9 3 0) 0 1 7 2 成増小学校ホームページ QR

学びのエリア「エリア章」

運動会を通して育まれた力

校長 小松 健



朝夕の冷え込みがずい分と増し、校庭の木々の葉も日ごとに色づきを増してきました。職員室前 の金木犀の香りが漂うなど、秋を感じることも多くなってきました。

11月は、「ふれあい月間」です。教育活動のあらゆる場面において、温かな人間関係を築くためには、規範意識を育むことも大切と考えています。この機会に、ご家庭においても学習の準備や身の回りの整理整頓など、日常の取り組みを見直していただきながら、家庭と連携して規範意識をより育んでいきたいと思います。

~ \$ ~ \$ ~ \$ ~ \$ ~ \$ ~

運動会の行われた週は天候がすぐれない日が多く、25日(土)も朝から雨天となり28日(火)へ延期となりました。運動会が平日の開催となりましたが、多くの保護者や地域の方に声援を送っていただき、子どもたちにとって大きな力となりました。

運動会当日を迎えるにあたり、子どもたちは個人やクラスで考えた目標の達成に向けて一生懸命練習に励んできました。1年生の可愛らしいダンスから6年生の力強いソーラン節まで、子どもたちの成長が見られる表現では、練習の成果がよく伝わってきました。学校では、学力や体力の向上だけでなく、非認知能力の向上も大切にしています。その力を醸成するために、学校行事はとても重要な役割を果たしています。演技や競技の中では、自分が集団の一員として仲間に必要とされていることを実感できる場面が多くあり、この実感が子どもたちの自己肯定感や自己有用感の高まりにつながっています。また、仲間を支える立場になったときには、何物にも代えがたいやり遂げたという充実感となります。

当日までの練習時間は各学年とも10時間程度でしたが、自分で課題を見付け、努力を重ねながら成果を発揮している子どもたちの姿から、真剣に取り組むこと、粘り強く取り組むことの大切さを実感しました。11月には、多くの学年が校外学習を予定しています。校外でも、子どもたちが主体的な学びを通して、さらに最後まで粘り強く取り組む力が高まるように、引き続き励ましてまいります。

11月9日(日)に、第48回板橋農業まつりの音楽パレードに6年生の鼓笛隊が参加をします。 赤塚体育館前の道路を10時に出発予定です。